$\ddot{\mathsf{A}}1$ Zivilgesellschaftliche Arbeit zur Verfolgung von Kriegsverbrechen unterstützen

Antragsteller*in: Karl-Wilhelm Koch (BAG Frieden, Del. RLP)

Änderungsantrag zu A41

Von Zeile 16 bis 17 einfügen:

wieden Mechanismus der Vereinten Nationen für die Untersuchung und Verfolgung von schwersten Kriegsverbrechen in Syrien (IIIM). Wir treten dafür ein, dass sich alle Staaten, namentlich auch die USA, dem Rechtssystem des Internationalen Strafgerichtshofen unterordnen [...]

Begründung

Der vermutlich größte aktuelle Mangel - die Nicht-Anerkennung durch die USA und damit die fehlende Möglichkeit, auch deren Fehlverhalten aufzuklären und zu verfolgen - des Systems IStGH sollten ausdrücklich erwähnt werden.